

pfoschdeschuss

Trikots des TSV Etzenrot in Gambia eingetroffen

Der Sportverein Waldrennach freute sich nun über eine Nachricht aus Gambia: Die vom TSV Etzenrot gespendeten Trikots sind nun beim Verein United Boy Song Kunda eingetroffen. Stolz präsentierte sich der gambische Fußballverein mit den Trikots aus dem Waldbronner Stadtteil.



Dem Sportverein Waldrennach waren neben den Bildern auch Worte des Dankes übermittelt worden. Für die spendenden Vereine ist es jeweils auch erfreulich zu sehen, dass ihre Trikots tatsächlich über unterschiedliche Wege am Zielort in Afrika angekommen sind. So wird nun der TSV Etzenrot in Gambia in der Punkterunde der United Boys vertreten sein. Hoffen wir, dass das Team damit auch Erfolg haben wird.



Stolz präsentiert sich die Mannschaft aus Gambia mit den neuen Trikots aus Etzenrot.